

願い事…叶うとイイな!

〜手作り絵馬〜

2022年もスタートし、第一ホームでは、今年1年の願い事を書いた手作り『絵馬』を作ることに…!

さっそく『ねえねえ! 絵馬を作りたい!』でも、作ったことないから分からないから…どうやって作るの?』と興味津々にやってきたのは安井りくと君(1年)。

他の1年生メンバーも参加し、まずは自分たちの願い事を決め、紙に書いていきます。

『うくん…。何を願いしようかなあ?』『ボクはコロナがなくなりますように!』って書いてもいいかな?』とりくと君。願い事だけでなく、絵も書き入れながら仕上げていく姿が…。

そんな姿を見て『えく書けるかなあ?』『どうやって書けばいいんだろう?』と最初は不安そうにしていた1年生の香川さくらちゃん・吉田はると君の2人も『あんな感じで作ればいいか!』よし! やってみる!』とそれぞれの願い事を書き、マスキングテープを貼ると…手作り絵馬の完成!

完成した絵馬は1階室内に飾る予定となっています!

みんなの願い事が叶うとイイな…!♥

「オレがやるっ!」

〜自分たちの力で…〜

先日のお園遊びでの出来事。この日は1・2年生メンバーが『オレゴっこ』で遊んでいました。

しかし、普段よりも人数が多かったこともあり、なかなか遊びがスタートしない様子…。

そこで! 『今日はどうゆうルールですか? チーム分けまでの仕切る人を決めない?』と光井指導員が提案すると『オレがやるっ!』と1番に手を挙げてくれたのは1年生の田中あきと君・ハケ代たくみ君の2人。

ひとまず、2人に任せると…指導員は遠くから状況を見守ることに…!

しかし、しばらくすると遊びとは違うほうに歩いていく2人が…。指導員から『どうした?』と声をかけると『やるうとしたけど…上手くないかん…。』とちよっぴり落ち込んでいる様子…。

2人に対して『このまま諦めるんじゃない?』と指導員からいくつかのアドバイスを伝えると『もう1度…がんばるっ!』と再び遊びに戻る姿が…。

その後、全メンバーに『何して遊びたい?』『〇〇がしたい人〜!』と自分たちだけの力で役割を決め、遊びを展開することができました!

みなと君の行動で…。

〜室内ドッジボールの練習に…〜

12日(水)、夕方の室内ドッジボールで遊んでいると『オレも入れてく』と声をかけていたのは山崎みなと君(5年)。

しかし、すでに試合が始まっていたため『みなと! 審判してや!』とドッジメンバー。すると『いいよ!』じゃあ、この試合が終わったら入れてな!』とみなと君。

審判の位置に立つと、ボールと人の動きを見ながら『アウト・セーフ』の判断をするみなと君の姿が…。

みなと君の臨機応変に行動する姿に頼もしさを感じた指導員でした。



床にぐっしょり濡れちゃった…。

11日(火)の出来事。指導員のところに『鉛筆を削ったら床に少し濡れちゃった!』と伝えにきたのは松本さらちゃん(2年)。

『どうしたらいい?』と少し困っている様子…。

指導員がガムテープを用意すると『あ、これで取ったらいい?』とさらちゃん。一緒に遊んでいた藤田なつきちゃん(2年)も手伝い、2人で床に濡れた削りカスをキレイに取ることができました!

保護者の方から

先日、荻原すすかちゃん（2年）の保護者さまから「お菓子」をいただきました！

いつも 本当にありがとうございます！



子どもたちからも「メッチャ美味しかった！」
「色んな味があるからどうしよう〜？」と大好評でした！

野球教室に参加しよう！



●日時…22日（土）9：00～12：00

★大元メンバーは「8：50」までに第一ホームに集合！ 解散時間…12：20

★西メンバーは「8：35」までに西ホームに集合！ 解散時間…12：35

参加する方は把握・時間厳守のほど、よろしくお願い致します！

ぱるノート紹介

今日 こうえんでおにごっこができて うれしかったです。きのうはひょうがふってきて ざんねんだったけど きょうはいけてよかったです。

1年 千田 こうき

⇒前日は悪天候でしたが…この日は思いっきり「オニゴッコ」を楽しむことができたようです！

今日 あとですずかと「おりがみのまち」をつくりまします。つくるものはボートや水ぞくかん、虫、生きものなどをつくりまします。

2年 池本 ほのか

⇒すすかちゃんとのおりがみの町は完成したかなあ〜？

今日、公園に行って、西ホームとドッジボールをしました。でも、けっきょく負けました…(*_*)次は勝ちたいです(^)/

3年 河野 さき

⇒外は寒いですが…公園でのドッジボールがアツい！次こそは西ホームに勝とう！！

AMIホームページ&Facebook

毎日更新中！

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームページ&Facebookでお知らせしています。

⇒<http://ami-gakudou.jp/>

（こちらから facebook にもアクセスできます。）

お知らせ

●1月末に「落し物BOX」の物を処分します。お迎え時にお子様の物がいないか確認していただきますようお願いいたします。また、入れ間違いや紛失等がありましたら、早めにスタッフまでお知らせください。

●お迎え時に第一ホームの「駐車場」が混雑しており、保護者さま・近隣の方にご迷惑をおかけしています。お迎えに来られましたら、速やかにお車の移動をお願いいたします。（現在、17時05分を目安に公園を出発しています。）